

ASBRAK

Zainuria Vita Laili, 2023, *Upaya Meningkatkan Kkreativitas Anak Melalui Kegiatan Fun Cooking Pada Kelompok B di Tks-Kartika Bartim Pamekasan*. Skripsi, Program Studi Pendidikan Islam Anak Usia Dini, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura, Dosen Pembimbing Denok Dwi Anggraini, M.Pd.

Kata Kunci: *Kreativitas, Fun Cooking, Anak Usia Dini*

Penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan perkembangan kreativitas anak melalui kegiatan *fun cooking* di Tks-Kartika Bartim Pamekasan karena kreativitas anak masih kurang dan hal ini disebabkan oleh beberapa faktor yaitu terdapat dalam diri anak dan guru hanya menggunakan kegiatan yang kurang bervariasi seperti hanya berpatokan pada LKA.

Berdasarkan hasil tersebut maka ada tiga permasalahan yang menjadi kajian pokok dari penelitian ini yaitu: *pertama*, Bagaimana Pelaksanaan kegiatan *fun cooking* dapat meningkatkan kreativitas anak di kelompok B Tks-Kartika Bartim Pamekasan. *Kedua*, Bagaimana hasil peningkatan kemampuan kreativitas anak melalui kegiatan *fun cooking* di Tks-Kartika Bartim Pamekasan. *Ketiga*, apa saja faktor pendukung dan penghambat upaya meningkatkan kreativitas anak melalui kegiatan *fun cooking* di Tks-Kartika Bartim Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan penelitian tindakan kelas (PTK) yang dilakukan secara kolaboratif dengan menggunakan model penelitian kemme dan Mc.Tanggart. Subjek dalam penelitian ini adalah siswa kelompok B di Tks-Kartika Bartim Pamekasan yang berjumlah 18 anak yang terdiri dari 8 laki-laki dan 10 perempuan. sedangkan objek penelitian ini adalah meningkatkan kreativitas anak melalui kegiatan *fun cooking*. Metode yang digunakan dalam pengumpulan data yaitu menggunakan lembar observasi, Tes, Dokumentasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa melalui kegiatan *fun cooking* dapat meningkatkan kreativitas anak. peningkatan ini dapat dilihat dari setiap siklusnya. Hasil yang diperoleh pada siklus I presentase perkembangan kreativitas anak yaitu 16,67% sedangkan pada siklus II presentase perkembangan kreativitas anak yaitu 77,78% jadi sudah jelas bahwa kreativitas anak meningkat setelah melakukan kegiatan *fun cooking*.